

LA FAMILLE

REVUE HEBDOMADAIRE

L'abonnement, qui est d'une piastre (\$1.00) par an, date du 1er janvier. S'adresser, pour tout ce qui concerne la revue, à F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, à Joliette, P. Q., Canada.

Lettre d'un jeune missionnaire (1)

AUX ECCLÉSIASTIQUES DU COLLEGE JOLIETTE

St-Albert, Alberta, N.-O. 8 avril 1892.

Bien chers amis,

En vous écrivant aujourd'hui pour la troisième fois, je me suis fait cette question : Je ne sais si cette lettre leur fera plaisir ! Pour moi désirant de vos nouvelles, je suppose que c'est la même chose pour vous. Mais maintenant que la distance nous sépare, vos idées ne seraient-elles pas changées à mon égard ? Ceci m'a empêché de vous expédier deux grandes pages que je vous avais dédiées et qui contenaient mes impressions de voyage. Mais aujourd'hui ne m'arrêtant pas à cela, et surtout voulant tenir à ma promesse de vous donner de mes nouvelles, je le fais de tout cœur et je le ferai volontiers à l'avenir si vous me faites la charité de me répondre.

Aussi il va sans dire, mes biens chers amis, je ne vous oublie pas et bientôt je l'espère quelques-uns du beau Collège Joliette viendront augmenter le nombre des missionnaires si restreints pour le moment. Ah ! ne l'oubliez donc pas du moins, si vous ne pouvez venir nous rejoindre, vous pouvez tous prier pour le succès des missions et surtout pour le petit et tout jeune missionnaire qui vient de vous quitter. Je le sais bien, je suis bien jeune, sans expérience aucune, et exposé à bien des dangers. Que deviendra-t-il donc s'il est abandonné à ses trop faibles lumières ? La réponse est bien

(1) Le sousigné, après un court-séjour au Collège Joliette, est parti pour le diocèse de St-Albert, où réside Mgr Grandin. L'on voit déjà avec quel zèle et quelle ardeur il entend se livrer à ses travaux apostoliques.

H. M.